



## **BUPATI BENGKALIS**

---

### **PIDATO**

### **BUPATI BENGKALIS**

**PADA ACARA PERESMIAN TK NEGERI PEMBINA  
DAN SMP NEGERI 10  
KECAMATAN RUPAT  
RUPAT, 12 OKTOBER 2018**

---

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,  
SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA BAGI KITA  
SEMUA.**

***YANG KAMI HORMATI :***

- ANGGOTA DPRD BENGKALIS, DAERAH PEMILIHAN KECAMATAN RUPAT DAN RUPAT UTARA;
- REKAN-REKAN FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- KEPALA DINAS PENDIDIKAN SERTA PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- CAMAT RUPAT BESERTA ISTRI;
- ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN KECAMATAN RUPAT (KAPOLSEK DAN DANRAMIL);
- SEKRETARIS KECAMATAN RUPAT;

- KORWILCAM PENDIDIKAN, KEPALA UPTD/UPTD SE-KECAMATAN RUPAT;
- KEPALA KANTOR URUSAN AGAMA KECAMATAN RUPAT;
- LURAH DAN KEPALA DESA SE-KECAMATAN RUPAT;
- KETUA BESERTA JAJARAN PENGURUS PGRI, IGTK DAN HIMPAUDI KECAMATAN RUPAT;
- PENGAWAS/PENILIK, PARA KEPALA SEKOLAH SD DAN SMP, PARA KETUA KOMITE SEKOLAH SE-KECAMATAN RUPAT;
- BAPAK/IBU WALI MURID, ORANG TUA, TOKOH MASYARAKAT, TOKOH ADAT, TOKOH AGAMA, TOKOH PENDIDIKAN, TOKOH WANITA, ALIM ULAMA, CERDIK PANDAI;
- REKAN-REKAN WARTAWAN, HADIRIN PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA;

SEGALA PUJI BAGI ALLAH SWT, BERKAT KUDRAT DAN IRADATNYA KITA BISA BERKUMPUL, BERSILATURAHIM SEKALIGUS MENGHADIRI ACARA **“PERESMIAN PENEGERIAN TAMAN KANAK-KANAK NEGERI PEMBINA DAN SEKOLAH MENENGAH PERTAMA NEGERI 10 KECAMATAN RUPAT”**.

SHALAWAT BESERTA SALAM SENANTIASA TERCURAHKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM NABI BESAR MUHAMMAD SAW DENGAN UCAPAN **”ALLAHUMMA SHALLI ‘ALA MUHAMMAD, WA’ALA ALI MUHAMMAD”**.

SEMOGA DENGAN SELALU BERSHALAWAT, KITA MENDAPATKAN SYAFAAT DARINYA DI HARI AKHIR KELAK . *AAMIIN YA RABBAL'ALAMIN.*

**HADIRIN, PARA UNDANGAN YANG KAMI MULIAKAN,**

SUMBER DAYA MANUSIA MERUPAKAN ASET UTAMA DALAM MEMBANGUN SUATU BANGSA. KETERSEDIAAN SUMBER DAYA ALAM (*NATURAL RESOURCES*) YANG MELIMPAH DAN ADANYA SUMBER DAYA MODAL SERTA TEKNOLOGI YANG SEMAKIN CANGGIH, TIDAK AKAN MEMPUNYAI KONTRIBUSI YANG BERNILAI TAMBAH, TANPA DIDUKUNG OLEH ADANYA SUMBER DAYA MANUSIA (*HUMAN RESOURCES*) YANG BERKUALITAS.

DENGAN DEMIKIAN, PENINGKATAN KUALITAS SUATU BANGSA SESUNGGUHNYA BERTUMPU PADA PENINGKATAN KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIANYA, DAN HANYA AKAN DAPAT DICAPAI SALAH SATUNYA MELALUI PENEKANAN PADA PENTINGNYA PENDIDIKAN. ARTINYA PENDIDIKAN MEMPUNYAI KONTRIBUSI YANG SANGAT BERHARGA DAN SIGNIFIKAN DALAM MENINGKATKAN KUALITAS SUATU BANGSA.

PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS TERUS MEMILIKI KOMITMEN UNTUK BERPIHAK PADA PENINGKATAN KUALITAS PENDIDIKAN, DEMIKIAN PULA DENGAN MASYARAKAT HARUS MENYADARI AKAN KONTRIBUSI PENDIDIKAN BAGI KEMAJUAN DAN KEMAKMURAN MASA DEPAN BANGSA INI, AGAR MENJADI BANGSA YANG LEBIH MAJU.

SEKOLAH SEBAGAI BADAN RESMI PENDIDIKAN, MEMILIKI TUJUAN MEMPERTAHANKAN NILAI-NILAI SOSIAL SERTA BUDAYA GUNA MEMBENTUK PRIBADI-PRIBADI YANG BERKUALITAS BAIK KEILMUAN SERTA PERILAKUNYA.

SEKOLAH MERUPAKAN LEMBAGA PENDIDIKAN SETELAH KELUARGA, OLEH KARENANYA, SEKOLAH HADIR UNTUK MENYEMPURNAKAN PENDIDIKAN SEORANG ANAK SETELAH MEREKA MENDAPATKAN DIDIKAN ORANG TUANYA. DI SEKOLAH, ANAK-ANAK AKAN BELAJAR BAGAIMANA BERINTERAKSI DENGAN TEMAN-TEMANNYA YANG MUNGKIN TIDAK DILAKUKAN KETIKA SEDANG DIRUMAH. SEKOLAH JUGA MENGHADIRKAN INSAN-INSAN PENDIDIK YANG TULUS

MENGAJARKAN PESERTA DIDIK AKAN ILMU PENGETAHUAN BAIK UMUM MAUPUN KEAGAMAAN.

**HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG KAMI MULIAKAN,.**

SEJAK TAHUN 2007 TELAH DICANANGKAN DAN DI ALOKASI DANA SEBESAR 20% DARI ANGGARAN PENDAPATAN BELANJA DAERAH UNTUK PEMERATAAN PENDIDIKAN DALAM MEMBIAYAI BERBAGAI KEGIATAN YANG TERANGKUM DALAM PROGRAM PENINGKATAN MUTU PENDIDIKAN, MASALAH PENDIDIKAN DAN KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA.

TELAH MENJADI PERHATIAN PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN BENGKALIS SAAT INI TERMASUK BIAYA DAN ANGGARANNYA, NAMUN YANG LEBIH PENTING BERAPAPUN BESAR PENINGKATAN ANGGARAN DAN BIAYA YANG TERSEDIA JIKA TIDAK DIBARENGI DENGAN KEMAJUAN DAN TEKAT UNTUK MAJU MAKA APA YANG KITA UPAYAKAN AKAN MENJADI SIA-SIA.

SELAIN DARI BIAYA DAN PENGANGGARAN, PENINGKATAN MUTU PENDIDIKAN SEKOLAH MULAI

DARI PENDIDIKAN ANAK USIA DINI SAMPAI PADA PENDIDIKAN MENENGAH LANJUTAN JUGA MENJADI PERHATIAN SERIUS PEMERINTAH DAERAH, KARENA KAMI MENYADARI MASIH BANYAK SEKOLAH-SEKOLAH SWASTA YANG PERLU SENTUHAN PEMERINTAH DAERAH.

**HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN,.**

PADA PRINSIPNYA PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS MENYAMBUT BAIK DENGAN BERDIRI SERTA PENEGERIAN TK PERTIWI RUPAT MENJADI TK NEGERI PEMBINA KECAMATAN RUPAT DAN SMP SATU ATAP DARUL AMAN MENJADI SMPN 10 KECAMATAN RUPAT INI, KARENA HAL TERSEBUT MERUPAKAN SALAH SATU UPAYA KITA DALAM MENDUKUNG VISI KABUPATEN BENGKALIS YAKNI ***“TERWUJUDNYA KABUPATEN BENGKALIS SEBAGAI MODEL NEGERI MAJU DAN MAKMUR DI INDONESIA”***.

DISAMPING ITU, MOMENTUM BERSEJARAH INI JUGA SEBAGAI BAGIAN DARI PENJABARAN GRAND STRATEGI ENAM JAMINAN KABUPATEN BENGKALIS,

TEPATNYA PADA POIN KEDUA, YAKNI JAMINAN PELAYANAN PENDIDIKAN DALAM RANGKA MEWUJUDKAN WAJIB BELAJAR 12 TAHUN.

**HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG KAMI MULIAKAN,.**

KAMI YAKIN DARI LEMBAGA PENDIDIKAN TK PEMBINA DAN SMP 10 KECAMATAN RUPAT, AKAN LAHIR GENERASI YANG MAMPU MEMBAWA KEMAJUAN DAN KESEJAHTERAAN BAGI MASYARAKAT KABUPATEN BENGKALIS NEGERI JUNJUNGAN YANG SAMA-SAMA KITA CINTAI INI.

OLEH SEBAB ITU, PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI KAMI INGIN BERPESAN KEPADA PARA PENDIDIK, PARA TENAGA PENDIDIK, AGAR SISWA-SISWA KITA BENAR-BENAR DIBINA, BENAR-BENAR DITEMPA AGAR MENJADI PUTRA-PUTRI YANG PRODUKTIF, PUTRA-PUTRI YANG MENJADI KEBANGGAAN BANGSA KITA. BUKAN HANYA DIISI OTAKNYA TETAPI JUGA DIISI JIWANYA, TETAPI JUGA DIISI KEGIGIHAN SEMANGATNYA.

BETUL-BETUL SIAPKAN MEREKA DARI AWAL UNTUK MENGHADAPI DUNIA NYATA SETELAH SEKOLAH, DUNIA YANG PENUH KOMPETISI, DUNIA YANG PENUH PERSAINGAN, DAN SIAPKAN MEREKA UNTUK MELANJUTKAN KE PENDIDIKAN YANG LEBIH TINGGI. YANG PALING PENTING, SIAPKAN MEREKA DARI AWAL AGAR MEMILIKI CITA-CITA UNTUK IKUT MEMBANGUN NEGARA INI, UNTUK IKUT MEMBANGUN DAERAH INI SAAT MEREKA NANTI SUDAH DEWASA.

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI, MUDAH-MUDAHAN KITA SEMUA DAPAT MENGOPTIMALKAN KONTRIBUSI PENDIDIKAN TERSEBUT TERHADAP PENINGKATAN KUALITAS BANGSA INI.

***AKHIRNYA DENGAN MENGHARAPKAN RIDHO ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, DENGAN INI KAMI RESMIKAN PENEGERIAN TAMAN KANAK-KANAK NEGERI PEMBINA DAN SEKOLAH MENENGAH PERTAMA 10 KECAMATAN RUPAT.*** SEMOGA TUJUAN MULIA PENDIDIKAN YAITU UNTUK MENCIPTAKAN



MANUSIA YANG BERMARTABAT DAN BERAKHLAK  
MULIA DAPAT TERCAPAI.

**KE PANTAI LOHONG MEMANCING IKAN  
MENYENTAP TERUS SAMPAI KEPAILAH TANGAN  
HARI INI TK DAN SMP 10 KITA NEGERIKAN  
MAJULAH DUNIA PENDIDIKAN DI NEGERI  
JUNJUNGAN**

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON  
MAAF ATAS KEKURANGANNYA.

**BILLAHITAUFIK WAL HIDAYAH  
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,**

**BUPATI BENGKALIS**

**AMRIL MUKMININ**